



Anfragenbeantwortung

20. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung, Kultur und Sport am 16.03.2022

7.2. Gestaltung Außenbereich Hortneubau

Herr Zeiler führt aus, dass der Sitzbereich in den Außenanlagen des neuen Horts ursprünglich im Aufbau als eine Art antikes Theater geplant war. Er fragt, ob man von der Gestaltung abgesehen habe und wenn ja, interessieren ihn die Beweggründe.

Frau Herzog-von der Heide werde den Fragen nachgehen.

Antwort der Verwaltung – Amt für Gebäude- und Beteiligungsverwaltung:

Wir haben alle Pläne von der Erstvorstellung bis zum Entwurf durchgesehen. Zu keinem Zeitpunkt oder in keinem Plan ist von einem „antiken Theater“ die Rede. Vorgestellt wurde der Vorplatz immer als eine Art „Piazza“ (italienische Bezeichnung für Marktplatz) mit leichten Abtreppungen als Sitzstufen oder Schrägen mit Sitzbänken. So wie geplant, wurde die Piazza baulich umgesetzt.

i. A. Blümel
Abteilungsleiter Infrastrukturelle Gebäudeverwaltung